

Association Chrétienne  
Audomaroise  
de Réflexion  
et de Formation



**le Père Pedro** s'occupe des enfants et des pauvres de Madagascar  
et le **Père André-Marie** est religieux à Croixrault,  
c'est un artiste dont les œuvres traduisent la foi !  
Ils ont uni leur force pour venir en aide aux déshérités.

Venez les rencontrer

Lundi 30 mai 2016  
Chapelle Sainte Croix  
rue du Maréchal Leclercq  
62219 Longuenesse

A partir de **19 h** pour l'exposition-vente et la dédicace des livres  
A **20 h** pour la conférence du Père Pedro sur ses activités à Madagascar.

Contacts : Marie-Agnès Lamotte 03 21 95 10 94  
Jean-claude Géronnez 03 21 98 05 16

**IPNS**